

La sortie au palais de la découverte

Au début nous avons pris nos pique-niques puis on a fait les groupes et j'étais avec Mr Charavin, il nous appelait « mes petit lapins ». Nous avons marché jusqu'à la gare nous avons pris le train puis le métro et nous sommes arrivés.

Au début quand nous sommes arrivés nous avons visité les rues de Paris.

Quand nous sommes entrés dans le palais de la découverte nous avons commencé avec un exposé sur « l'électrostatique ». C'était chouette et très impressionnant et aussi c'était drôle car près des bancs où on était assis il y avait des bandes très fines de fer et quand on touchait ça nous électrocutait et aussi la dame qui nous faisait l'exposé choisissait des personnes pour ses expériences et je souhaitais qu'elle ne me choisisse pas, encore heureux elle n'a choisit que des grands.

Puis nous sommes allés dans une grande salle qui s'appelait la salle des odeurs, on devait sentir plein de choses, c'était marrant mais il y avait des odeurs écoeurantes et à la fin tout se confondait.

Ensuite nous sommes allés pique-niquer dehors heureusement il n'a pas plu et c'était très joli à l'extérieur.

Après manger nous sommes allés jeter un petit coup d'œil à la salle des mathématiques et on a parlé du nombre pi.

Puis nous sommes allés dans la salle du système solaire et c'était marrant car il y avait dans cette grande salle une petite pièce toute noire et nous sommes allés dedans et nous nous sommes amusés à se faire peur ouh ouh!

Ensuite nous sommes allés dans le grand hall de l'étage et il y avait pleins de sortes de petits jeux. Comme un jeu où il y avait des cordes et on tirait pour soulever une personnes cette personne c'était Mr Charavin et on a réussi tous ensemble à le soulever, comme quoi l'union fait la force!

Puis le moment tant attendu nous sommes allés à l'école des rats. A l'école des rats on a vu un rat qui s'appelait Waki mais c'était un rat pas comme les

autres car Waki savait faire pleins de choses, comme appuyer sur un bouton pour ouvrir une porte de labyrinthe, traverser un labyrinthe en quelques secondes, savoir quelle porte choisir (celle que son maître lui a appris) et tirer sur un trapèze qui lâche une bille puis mettre la bille dans un trou pour avoir sa récompense. Toutes ces choses que Waki sait faire, l'animatrice nous a expliqué comment il lui ont appris. C'était impressionnant!

Juste avant de partir nous avons fait un saut au trou noir, on rentrait dedans et tout à coup une lumière nous éblouit c'était trop marrant!

Et voilà c'est déjà fini maintenant il faut refaire tout le trajet en arrière et raconter à la famille la journée passionnante que nous avons vécue.



Voilà toute la troupe de 6eme6 !

Maurine